

にじいろだより 5月号

2024. 5. 1 発行



風薫る五月。木々の若葉が萌えるようにナーサリーつづきの子どもたちも、それぞれが進級した自信に満ち溢れています。それでもちよっぴり不安な気持ちも覗かせるお休み明けの日には、そんな気持ちも受け止めながら、少なくなってきた心地良い季節を楽しんでいきたいと思っています。月が始まり間もなく立夏を迎えると、熱中症への配慮も必要となってきます。衣服の調節や水分補給、毎日の栄養バランス等、ご家庭と保育園でしっかりお子さまを守っていきましょう。

さて、5月半ばから各クラスの懇談会が始まります。現在のお子さまたちの様子や、今年度の目標をお伝えしながら、ご家庭のエピソードなど伺い、情報交換の場としたいと思っていますのでよろしくお願いいいたします。

主任 福永 郁子

♡今月の予定♡

- 9日(木) 全体健診①
- 13日(月) 避難訓練
- 14日(火) いきいき組 懇談会
- 15日(水) みるみる組 懇談会
- 16日(木) ぐんぐん組 懇談会
- 23日(木) のびのび組 懇談会
- 24日(金) ゆうゆう組 懇談会

懇談会の時間は、全クラス13:30~14:30です。既に掲示しておりますが、出欠席については、下記日程までに、連絡帳+口頭でお知らせください。ご参加お待ちしております！

幼児 ⇒ 5月8日(水)
乳児 ⇒ 5月20日(月)

♡写真撮影予定日♡

- 9日(木) 生活の写真
- 29日(水) 生活の写真

※4月11日の写真が公開されています。初回は「はいチーズ！」という写真販売サービスの登録が必要です。4月26日配布のインターネット写真販売のご案内のQRコード(エントランスにも掲示しています)から登録をお願いします。子どもたちの楽しそうな姿を、ぜひご覧ください！

♡事務所より♡



- ★ 現況届の保育園提出メ切は、5月14日(火)です。
- ★ 各種届け書メ切は、5月23日(木)です。忘れずにご提出ください。

【事務所開所時間】 4・8・12・3月(月初) 7:30~18:30
その他の月・月初を除く平日 8:30~17:30
※この時間帯に提出できない方はご相談ください。

♡お知らせとお願い♡

- 兄弟児がいらっしゃるご家庭の送迎については、感染症及び安全面を考慮し、登園時は、大きいお子さまから預けていただき、降園時は下のお子さまから先に引き取りをお願いします。
- 毎日降園時には、各クラス(幼児は幼児掲示板)と職員室前の掲示板をご確認ください。保育のこと、書類のメ切等、大切なことが掲示されています。
- 登園時間は9時半までとなっております。お子さまの生活リズムを考慮し、9時半までに、お支度を済ませ、お子さまの預け入れを完了して退室をしてください。また、お休み連絡も9時半までとなっております。連絡がない場合は、園から連絡させていただきます。(欠席連絡アドレス) info@nursery-tsuduki.com

※4月より変更となっております。

- 4月18日にメールにてお伝えしたホームページの調整が完了しましたので、5月の園だよりもホームページで確認ができます。ご利用ください。
- 1階ランチルーム床の一部張り替え工事日程
⇒ 6月7日(金)~6月21日(金) 予定。

雑巾やタオル、洋服等、
たくさんの寄付をありが
とうございました！

♡新入職員のお知らせ♡

保育士 望月 雅子





クラスより

🌻のびのび組🌻

- 〈ねらい〉 ●自分のマークに興味を持ち、保育者と共に靴や帽子の準備や片付けをしてみる。
- 戸外遊びを通して、春の自然に触れる。

のびのび



進級当初から、驚くほど落ち着いていたのびのび組の子どもたちですが、きっと初めの頃は警戒する事もあったと思います。保育者をじっと観察したり、試したりすることもありましたが、一緒に過ごすことで少しずつ保育者を受け入れてくれました。今、子どもたちは少しずつ自分で身の回りのことをやってみようとしています！スプーンを持って自分で食べたり、自分でズボンを脱いだり穿いたりしています。ズボンの前後が逆になっていたり、腰まで上げられずオムツが見えていたりしますが、自分でできたという達成感を味わってほしいので、こっそりズボンの後ろを上げて、その頑張る姿を認めて見守っています。今年度、のびのび組の子どもたちとの



友だちと関わりながら嬉しそうに遊んだり、安心して眠ったりと、保育園での生活を安心して過ごしていることを嬉しく思います。



🌻ゆうゆう組🌻

ゆうゆう



- 〈ねらい〉 ●園生活のリズムに慣れ、簡単な身の周りのことを自分でしようとする。
- 好きな遊びを通して、友だちとのやり取りを楽しむ。

一人ひとりお気に入りの色でこいのぼりを制作し、ゆうゆう組みんなで楽しみに待っていた5月がやってきました。進級当初、ドキドキしながら登園していた子どもたちも少しずつ慣れてきて、表情が和らぎ、今では思い切り笑う子どもたちの声が響き渡っています。5月は、新しい環境での疲れや、連休を楽しく過ごした分の疲れが出てくる時期でもあるかと思いますが、体調管理に気を付けて、元気に過ごしていきたいです。

🌻いきいき組🌻

いきいき



- 〈ねらい〉 ●身の回りのことを自分でやってみましょう。
- 好きなあそびを見つけ、友だちと一緒に楽しみましょう。
- 春の自然に触れ、散歩や戸外あそびを楽しみましょう。

新しい生活にも慣れてきて、朝の会ではピアノに合わせて立ってうたう、話を聞くときは椅子の向きを変える等、少しずつ習慣になってきました。最近は「一番になりたい」という思いも出てきて、午睡前の着替えを素早く終わらせようとする姿も見られるようになってきています。その中で友だちと思いがぶつかり合い、トラブルになることもありますが、それぞれの思いをしっかりと受け止めて、認めていきたいと思っています。新しく始まった体操教室では、最初は緊張した面持ちの子どもたちでしたが、回数を重ねる毎に笑顔が増え、体を動かすことを楽しんでいきます。具体的には、鉄棒に足を当てて足抜き回りの練習をしたり、マットで前転をしたりしています。鉄棒はくるっと回ることができる子もいれば、足を着けるまでの子もいます。どの子も「やってみよう」という気持ちで鉄棒に向かっており、今後も、その前向きな気持ちで、色々なことに挑戦して欲しいと思います。

🌻みるみる組🌻

- 〈ねらい〉 ●生活の仕方を知り、できることを進んでやってみましょう。
●友だちと一緒に様々な活動を楽しみましょう。

みるみる

みるみる組になって始めたことのひとつに「給食ボード」というものがあります。栄養士の先生からの食育で、その日の給食の食材一つひとつには、どのような働きがあるのかを指導してもらい、「赤→体をつくる」「黄色→元気になる、エネルギーがでる」「緑→体の調子を整える」「白→おいしさ広がる」を知りました。昨年度のみるみる組さんが毎日元気よく行っていたのを興味深くみていたので、今自分たちができることを喜びながら取り組んでいます。「人参」「みどり!」「ごはん」「きいろ!」「とりにく」「あーか!」「汁」「しーろ!」と今ではほとんど間違えることなくみんなで声を合わせて答えられるようになりました。是非ご自宅でも「キャベツは何色?」「片栗粉は?」「高野豆腐は?」など、その日のお食事に入っている食材について聞いてみてください。きっと元気に答えてくれると思います。



水曜日の体操教室。

「くるって回れるようになったよ!」と体操教室で教わったことを自慢気に話すほど、楽しんで参加しています。



「先生お話し始めたよ!」
「静かにするんだよ。」と、子どもたち自ら何をする時間なのかが分かるようになってきて、友だち同士で伝え合う姿も見られるようになりました。

🌻ぐんぐん組🌻

- 〈ねらい〉 ●戸外で約束事やルールを守って遊びましょう。
●丁寧に手洗い・うがいをし、咳エチケットを意識しましょう。
●様々な活動や遊びに興味を持ち、意欲的に取り組みましょう。

ぐんぐん



当番活動が始まり、グループ毎に朝や給食など、みんなの前に出て挨拶をするようになりました。全てのグループが経験し、「楽しかった。」「恥ずかしかった。」「ドキドキしたけど、友だちと一緒にだったから頑張れた。」など色々な言葉が聞かれ、「早く次もやりたい!」と楽しみにしています。当番活動を通して、任される嬉しさや達成感、責任感やみんなの中での自分の役割など、沢山のことを感じたり、体験したりして欲しいと思っています。他にもできることを少しずつ増やしていきますので、お子さんに聞いてみてくださいね。

また今年度より、お誕生日の日にはバッチを付け、みんなでお祝いしています。友だちや先生、沢山の保護者の方に「おめでとう♪」と言ってもらえることは、何よりも嬉しいようです。またスペシャルデーとして、誕生月にみんなでやりたい遊びを1つ行います。「鬼ごっこにしようかな」「ドッチボールがいいかなあ」と楽しみにしている姿があり、保育園での最後の誕生日をハッピーに過ごしたいと思っています。